



地場農産物の利用を推進しています



～市内の農産物を学校給食に～

大和市の学校給食は、市内の新鮮で美味しい旬の農産物を子どもたちに食べてもらうため、市内農家のみなさんと協力体制をとっています。

大和市の学校給食にご協力いただいている市内農家のみなさん

蜂須賀 栄司 さん



新鮮でおいしいよ

瀬沼 輝雄 さん



いっぱい食べてね!

北嶋 寿 さん



残さず食べてね!

小川 富夫 さん



人参、とても甘いよ～

小川 政巳 さん



一生懸命作った野菜だよ!

渡辺 真吾 さん



みんなが住んでいる「大和」で作った野菜だよ

里芋・じゃが芋・人参・大根・白菜・長ねぎを中心に、旬の新鮮でおいしい食材を給食に納品します



地場農産物を給食で使用するとこんなにいいことがたくさん!

1. 生産者の顔が見える・・・安全安心な食材と給食の提供、感謝の心の育成
2. 旬で新鮮な食材が食べられる・・・新鮮で栄養価が高い食材を食べることができる
3. 自分たちが暮らすまちへの理解が深まる
 - ・・・地域性・職業への興味を持つなど、給食を通じて様々な学びが深まる。

